



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

3. April 2021

Sicherheit und Ordnung

Sirenenproben der Feuerwehr

Um die Funktionsfähigkeit der stadtweit vorhandenen Sirenenanlagen zu prüfen, führt die Berufsfeuerwehr Wiesbaden viermal im Jahr eine Probe durch. Die nächste Sirenenprobe findet am Samstag, 3. April, um 12 Uhr im gesamten Wiesbadener Stadtgebiet statt. Für die Dauer von einer Minute wird ein auf- und abschwellender Heulton „Warnung der Bevölkerung“ zu hören sein.

Die Funktionsfähigkeit der einzelnen Sirenen wird von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Wiesbaden vor Ort überprüft. Die regelmäßigen Termine sind der zweite Dienstag im Januar um 19 Uhr, der erste Samstag im April um 12 Uhr, der zweite Dienstag im Juli um 19 Uhr und der bundeseinheitliche Warntag am zweiten Donnerstag im September um 11 Uhr.

Für 2021 ergeben sich daher folgende Termine:

Samstag, 3. April, 12 Uhr,

einminütiger auf- und abschwellender Heulton „Warnung der Bevölkerung“;

Dienstag, 14. Juli, 19 Uhr, kurzer Testton;

Donnerstag, 9. September, 11 Uhr, einminütiger auf- und abschwellender Heulton „Warnung der Bevölkerung“ und „Entwarnung“

Gemäß des Hessischen Brand- und Katastrophenschutzgesetzes haben die Gemeinden

die Warnung der Bevölkerung im Katastrophenfall sicherzustellen. Nach dem Katastrophenschutzkonzept des Hessischen Innenministeriums werden in Wiesbaden folgende Möglichkeiten genutzt: eine im Gemeindegebiet flächendeckende Sirenenbeschallung mit dem Signal „Eine Minute Dauerton, zweimal unterbrochen“ (Feueralarm) mit dem Signal „Eine Minute auf- und abschwelliger Heulton“ (Warnung der Bevölkerung) und dazugehörig „Eine Minute dauerhafter Heulton“ (Entwarnung)

Folgende Verhaltensregeln sollten vor allem beim Signal „Warnung der Bevölkerung“ eingehalten werden. Diese sind einheitlich durch das Bundesministerium des Innern geregelt und gelten auch in Wiesbaden: Sofort Türen und Fenster schließen; den Aufenthalt im Freien vermeiden; das Radio einschalten und auf Durchsagen achten; aktuelle Meldungen der Feuerwehr beachten, auch unter www.feuerwehr-wiesbaden.de; Nachbarn verständigen; Lüftungs- und Klimaanlage ausschalten.

+++